

PLANIFICAR, RESPETAR Y CUIDAR: CLAVES PARA UN RETORNO SEGURO

Señora directora:

El recambio de veraneantes vuelve a marcar uno de los períodos más críticos para la seguridad vial en el país. Mientras miles de personas inician su esperado descanso, otras regresan a sus hogares tras las vacaciones, concentrando largos desplazamientos y una alta congestión en las rutas, lo que incrementa significativamente el riesgo de accidentes.

Las cifras actualizadas por la Comisión Nacional de Seguridad de Tránsito (Conaset) son claras y preocupantes: 102 personas han fallecido en siniestros de tránsito durante el presente año, un promedio de cuatro al día.

Detrás de estos números hay conductas de riesgo que, en su mayoría, pudieron evitarse. El exceso de velocidad, la conducción bajo los efectos del alcohol y las distracciones al volante siguen siendo factores determinantes en los siniestros viales. Por ello, en este período de alto flujo vehicular, el llamado es a planificar los viajes, respetar las normas de

tránsito, descansar antes de conducir y, bajo ninguna circunstancia, manejar después de haber consumido alcohol.

La seguridad vial es una responsabilidad compartida. Cada decisión al volante puede marcar la diferencia entre llegar a destino o lamentar consecuencias irreparables.

Luis Stuven
*Gerente de Seguridad Vial
de Mutual de Seguridad*

MEDIDAS PARA DISMINUIR EL RIESGO DE FRAUDES NOTARIALES

Señora directora:

Los recientes casos de suplantación en notarías revelan una realidad preocupante: en Chile aún es posible firmar una escritura sin que el notario verifique realmente la identidad del firmante. Estos delitos no solo afectan directamente a las víctimas, sino que también erosionan la confianza en la fe pública. Por eso es urgente implementar medidas concretas que garanticen que quien firma un documento sea realmente quien dice ser.

El sistema notarial necesita moder-